

NOS ÉLÈVES S'INTERROGENT  
ET NOUS INTERROGENT



*quel gaspillage!*

photo prise en avril 1974  
dans une garrigue proche  
de Montpellier.

Une camarade nous a envoyé la lettre suivante:

"Mes élèves me racontent qu'à Chalampé (Haut-Rhin) des camions ont déversé quelques VINGT tonnes de pommes dans un champ.

Questions des élèves:

- pourquoi jette-t-on des fruits alors que les pommes coûtent si cher en magasin?
- ne pourrait-on les vendre dans la rue à prix réduit?
- ne pourrait-on les donner "aux pauvres"? (comment reconnaître un pauvre?)
- pourquoi les tomates sont si chères à cette saison?
- pourquoi les paysans détruisent-ils leurs récoltes?

Je ne peux pas leur répondre, je ne suis pas au courant de tout cela. Je sais vaguement que l'Etat accorde une subvention aux agriculteurs qui ne peuvent écouler leurs produits mais c'est tout. Je ne peux rien apporter d'autre à mes élèves; je sens que ce serait pourtant nécessaire d'approfondir.

Connaissez-vous quelqu'un qui puisse répondre aux questions posées par mes élèves?"

APPEL AUX LECTEURS

nous vous demandons de nous adresser tous les documents ou informations dont vous pourriez disposer sur cette question ou de nous indiquer les Personnes ou organismes que nous pourrions consulter (Écrire à C.P.E.)